

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON.

EN PROVINCIAS.

Tienda de D. D. Orfila. Remitiendo el importe de D. N. Fábregate de la suscripcion por medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menores 6 reales al mes.
Provincias 24 reales trimestre.
Un número suelto ½ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores 4 8 mara. por línea.
Los no suscritores 12.
Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

—De *La Correspondencia*:

Ha sido autorizado el comandante Director del buque-escuela de aprendices navales, para que en los diferentes puertos á que arriba, pueda admitir los jóvenes que se le presenten, reuniendo los requisitos de reglamento, hasta completar el número de 130 aprendices para el próximo semestre, dando cuenta al capitán general del departamento en que se halla el buque, y dirigiendo á la superioridad la documentación oportuna.

—Siendo varias las solicitudes que por diferentes individuos se dirigen á S. M. á fin de alcanzar su real autorizacion para establecer el servicio del lastre y deslastre de los buques en muchos de los puertos de la Península, y respecto á que sobre dicho servicio se han dictado disposiciones para adjudicarlo en licitacion pública; S. M. la Reina ha dispuesto que desde luego se proceda por los jefes de matriculas á redactar el pliego de condiciones para sus respectivas localidades, y por el conducto del capitán ó comandante general de marina de los departamentos ó apostaderos, informando lo que se le ofrezca y parezca, los remitan cuanto antes sea posible á la aprobacion de S. M.

—Los nombres que se han puesto en la pila bautismal á la infanta recién nacida, son:

María de la Paz, Juana, Amalia Adalberto, Francisca de Paula Juana Bautista, Isabel Francisca de Asis, Cristina Sebastiana, Alfonsa Gregoria, Isabel Dominga de Silos, Pilar Bereoguela Francisca Caracciolo, María del Olvido, Josefina Joaquina, María Ana del

Cármen, María de la Luz, Agueda Luisa, María del Triunfo, María de las Misericordias, María de los Desamparados, María de la Piedad, María de la Almudena, María de Atocha, María del Milagro, María de Loreto, María del Buen Parto, María de la Paloma, María de Guadalupe, María de las Mercedes, María del Buen Suceso, María del Patrocinio, Ramona, Jesusa Elena, María de los Angeles, Melchora Gaspara Baltasara, Rosalia Bibiana, Teresa Enriqueta, María del Consuelo, Catalampia, Constanza, Micaela Rafaela todas las advocaciones de la Santisima Virgen, Aquilina Timotea, Andrea Corsino, Casimira Lucia, Isidora, Mónica, Laureana Gaspara Bono, Domingo de Guzman, Cándida Rosa de Viterbo y Rosalia, Carlota Borromeo Modesta, Barbara, Petra y todos los Santos Apóstoles, Inés Marciana, Lutgarda Paula, Juliana Basilisa, Polonia, Francisca Viuda Romana, Celestina, María de la Ascension Gregoria Nacioneno, Prima Feliciano, Cirila Isidra, Romana, María de la Cabeza, Dionisa Areopagita, Teodora Sotera, Leocadia, Bernardina, Silveria Florentina, Margarita Librada, Severa Elisa, Bernarda Eostaquia, María de los Dolores, Cándida Feliciano, Francisca de Posadas, Irene Juana Cancio, Feliciano Agapita, Benita, Feliana de Valois Daría, Filomena Benigna, Josefina Oriol, María de Montserrat, Cayetana, Rita de Casia, Jacoba, Rosa de Lima, Rita, Tomasa, Antonia de Pádua, Fernanda, Susana, Micaela de los Santos, Santos Mártires del Japon y María de todos los Santos.

—Despues de la solemne ceremonia del bautismo de la infanta doña María, S. M. el rey condecoró á su

augusta hija con las insignias de la órden de Damas Nobles de María Luisa, asistiendo el ministro secretario de la misma D. Antonio Luis de Arnao, y en presencia de los altos dignatarios, corporaciones y personas que asistieron al bautismo.

—S. M. la Reina con motivo del fausto suceso de su feliz alumbramiento ha destinado 120.000 rs. para los hospicios, hospitales, juntas parroquiales de Beneficencia domiciliaria y otros establecimientos piadosos.

—Lord John Russell se ha dirigido al embajador español á nombre de la comision régia de la esposicion, invitando al gobierno de S. M. C. para que un príncipe español venga á Londres con objeto de asistir con el duque de Cambridge que representará á la reina Victoria al acto de la distribucion de premios el 11 del actual. En caso de que no venga un príncipe español puede venir, segun los comisarios, un personaje notable, tal como un ministro de la corona.

—En los periódicos de París llegados el 24 se leen las siguientes líneas: «Algunos diarios dan una equivocada significacion política á la vuelta á Francia de Mr. Barrot, nuestro embajador en Madrid. Creemos saber que este viaje será de corta duracion, y que el Sr. Mon, representante de la España cerca de esta córte, vendrá á ella dentro de breves dias.»

—Tenemos motivos para afirmar que no son exactas las noticias de *El Contemporáneo* sobre haberse dado contra órden de la marcha de la expedicion naval al Pacifico. Esta saldrá en todo junio para su destino.

—En castilla la Vieja es tal la escasez de brazos para las faenas de

recoleccion, que en algunos puntos de las provincias de Búrgos y Paleocia, se ha pagado hasta 20 reales el jornal.

—Se está terminando la siega en el Ampurdan con los mas satisfactorios resultados, pues los mismos payeses aseguran que pocos años han obtenido una cosecha tan buena.

—Los temores que se abrigaban en la isla de Cuba de que la zafra de 1861 fuese mucho menor que la de 1860, á causa de la gran sequia que se habia experimentado, no se han realizado afortunadamente, segun los datos oficiales. A juzgar por la esportacion verificada en 1861, la produccion azucarera de la isla de Cuba ha crecido de una manera notable, pues calculando en 16 arrobas el peso de cada caja esportada, hallaremos que en 1860 esta fué de 28.553,136 arrobas y en 1861 de 34.810.624 arrobas. Resulta, por consiguiente, un aumento de 6.257,388 arrobas en favor de este último año.

—La guerra de los Estados- Unidos está ofreciendo grandes ejemplos de salvajismo. Sabemos, dice un periódico de Richmond, que los habitantes de Savannah y Mississipi, con singular unanimidad han obtenido la orden de quemar todo el algodón de aquellos Estados. Los federales no encontraran ni una sola paca en todo el rio, y si tratan de penetrar en el interior se llevarán á cabo la destruccion de todo el que queda antes de que caiga en manos de los soldados de Lincoln. La *Abeja* de Nueva-Orleans, dice en su número del dia 16 de mayo: «De los cuatro millones de pacas de algodón que produjo la cosecha de 1861, cerca de 150,000 han sido destruidas en las márgenes del Mississipi, entre Nueva Orleans y Wicksburg y en la costa del Atlántico.

—El general federal Butler despues de haber ordenado en Nueva Orleans que se aplique la ley de prostitutas á todas las señoras que traten despreciativamente á los federales, ha prohibido á los habitantes de la ciudad que observen el dia de ayuno recomendado por el presidente Davis.

—El *Herald*, despues de dar la noticia de que el general D. Antonio Lopez de Santa Ana se dirigia á Méjico añade: «Los franceses no pueden olvidar la desesperada resistencia que les hizo en Veracruz en 1848, cuando perdió una pierna. Lleva siempre con-

sigo un recuerdo vivo de ese suceso, y estamos convencidos de que su regreso á Méjico irá marcado con la espulsion de sus antiguos antagonistas y su elevacion al supremo gobierno de la república. Este es el unico objeto de su repentina salida de San Tomás.

—La *Patrie* afirma de nuevo que Lorencez no ha tenido que retroceder ni á Veracruz ni á Orizaba, que no habia sido atacado por los mejicanos hasta el 12 de mayo, y que á fines de dicho mes habia podido unirse con el general Donay, desembarcando el 19 de mayo en Veracruz. La *Graviere* vuelve en efecto á Méjico con poderes extraordinarios, y el capitán de navío Roze tomará bajo sus órdenes el mando de la division naval del golfo de Méjico. Otros diarios franceses hablan de que Saligny debe venir á Francia á esponer al emperador la situacion de las cosas en Méjico.

—Trátase en Francia, segun dice el mismo periódico, de refundir en una sola escuadra las divisiones navales de las costas de América, el golfo de Méjico y las Antillas. El Sr. Jurien de la Graviere obtendrá el mando de esta escuadra, teniendo á sus órdenes al contralmirante Reinoud, que manda hoy la primera division; al capitán de navío Roze, que manda la segunda, y al contralmirante Candé, que manda la tercera. La concentracion de esta poderosa escuadra, destinada á proteger los intereses franceses, tiene su explicacion en la guerra de los Estados- Unidos y la de Méjico.

—Ha llegado á creerse en Paris que si el *Moniteur* publicó el parte del general Zaragoza sobre la accion de la Puebla, es porque á pesar de proceder del enemigo, no presentaba el desastre con los tristes colores del general francés Lorencez, el cual manifestaba positivamente en su parte oficial, que era una ilusion pensar en avanzar hasta la capital é imponer á los mejicanos, (tanto liberales, como reaccionarios, ambos adversarios de los franceses) sin contar al menos con un cuerpo de tropas de 20,000 hombres. No ha faltado periódico que se ha hecho eco de esos rumores, y que ha dado á entender que el parte del general Lorencez habia llegado á Paris, compeliendo en cierto modo al gobierno francés á publicarle. Este periódico es la *Opinion Nationale*, y el *Moniteur* le ha contestado que está

autorizado á declarar que semejante parte no habia llegado, y que los despachos que se aguardaban de Veracruz no llegarían probablemente á Paris hasta fin de mes.

—El *Temps*, periódico francés, se espresa en estos términos hablando de la situacion de las cosas en Méjico:

«El general Almonte habia declarado que la poblacion mejicana nos saldria á recibir á medio camino como libertadores. Creyendo sus promesas, nuestro pequeño ejército, aunque debilitado con la partida de los españoles, emprendió su marcha hácia la capital. Todas esas promesas han quedado burladas. No solo no se han movido los habitantes de Puebla, sino que el famoso pronunciamiento de Orizaba ha venido á convertirse en pocas mas de nada. Los datos que nos hacia obrar son falsos, y nuestra intervencion catece ya de base. El gobierno de Juarez, sea de la índole que fuere, es relativamente el mas estable y popular de cuantos se han sucedido en Méjico por espacio de cuarenta años; puesto que no ha desaparecido ante el valor y prestigio del soldado francés, como el de Miramon y Santa Ana con el primer mejicano que supo mostrar una voluntad enérgica.

En Guadalupe, lo que ha sufrido el revés no es el valor de nuestros soldados, sino la idea de intervencion. Nuestros soldados avanzaron fiados en falsas promesas. Contaban con la cooperacion de aquellos habitantes; pero tal cooperacion no ha existido, y la responsabilidad de lo que está pasando, recae enteramente sobre los autores del engaño.»

—El 24 escriben de Lóndres á la *Patrie* que el Consejo de ministros habia decidido dirigir un despacho á Sr. Wike, ministro de Inglaterra, en Méjico, encargándole pusiese en conocimiento del presidente Juarez que el gobierno inglés ha visto con pesar el tratado que ha celebrado con el señor Corwyo, ministro de los Estados-

—La fiebre minera es cada vez mas intensa y mas lamentable en California. Al vapor *Vegon* se le escaparon en Portland á las minas la mayor parte de los marineros y tuvo que pagar á diez duros diarios á los que los reemplazaron. Desde Lewiston las minas habian treinta millas cubiertas de nieve. Esta era de siete pies

espesor en algunas partes. En las minas la barina vale dos pesos la libra ó 200 pesos el barril; el café se vende á dos y medio pesos la libra, y las manzanas secas, azúcar, velas, botas elasticas, palas, picos, etc., están muy escasos, y tocino casi no hay. Se dice que los placeres á lo largo del banco del rio, pagan de 10 á 20 pesos diarios por persona. Se añade que se han descubierto ricas venas de cuarzo entre Elk City y las minas de Salmon.

MAHON 3 DE JULIO.

Efemerides.

181 ant. de J. C.

Batalla de Elbura ganada contra los celiberos por Quinto Fulvio Flacco.

1600.

Los flamencos mandados por el conde Mauricio ganan la batalla de las Dunas contra españoles y alemanes.

Aviso á los navegantes.

DIRECCION DE HIDROGRAFIA.

OCEANO ATLANTICO.—COSTAS DE ESPAÑA.

Segun noticia recibida del Ministerio de Fomento, por conducto del de Marina, el 15 del presente deben encenderse los siguientes faros recientemente construidos.

Faro de cabo Trafalgar.—Provincia de Cádiz.

Está situado en la punta mas avanzada del Cabo Trafalgar, 12 brazas hácia el E. de la torre arruinada del mismo. Demora de la torre de los Altos de Moca al S. 56° O.—Aparato catadióptrico de segundo orden.—Luz blanca, variada con eclipses de 30 en 30 segundos.—Alcance en el estado ordinario de la atmósfera, 49 millas.—Latitud 36° 10' 30" N.—Longitud 00° 10' 58" E. de San Fernando.—Elevacion del foco luminoso sobre el nivel del mar, 51,67 metros.—Id. sobre el terreno 34,55 id.—La torre es ligeramente cónica, de piedra color pardo claro; la linterna es prismática de doce caras, coronada con una cúpula esférica, pintada á sectores alternados rojos y amarillos: la torre está unida á la habitacion de los torreros, la cual es rectangular y blanca con zócalos y aristas de color pardo claro.

Faro de monte Louro, en la Ria de Muros. Provincia de la Coruña.

Está situado en la punta de Queijal del monte Louro, al S. 82° E. de la cúspide del mismo, en la embocadura de la ria de Muros.—Aparato catadióptrico de quinto orden.—Luz fija blanca.—Alcance en el estado ordinario de la atmósfera, 40 millas.—Latitud 42° 44' 10" N.—Longitud 2° 51' 45" O. de S. F.—Elevacion del foco luminoso sobre el nivel del mar, 27,50 metros.—Idem sobre el terreno, 8,00 id.—La torre es exagonal del color claro del granito de que está construida, y la linterna oc-

tagonal blanca: está unida á la habitacion de los torreros, la cual es rectangular y pintada de blanco con ventanas verdes.

Faro del Castillo de la Palma, en la Ria del Ferrol.—Provincia de la Coruña.

Está situado en la punta mas saliente, 60 brazas al E. del castillo de la Palma.—Aparato catadióptrico de quinto orden.—Luz fija roja.—Alcance en el estado ordinario de la atmósfera, 8 millas.—Latitud 43° 27' 45" N.—Longitud 2° 3' 52" O. de S. F.—Elevacion del foco luminoso sobre el nivel del mar, 41,50 metros.—Id. sobre el terreno 7,10 id.—La torre es ligeramente cónica, del color claro del granito de que está construida, y la linterna octagonal blanca. Está colocada en el centro de la habitacion de los torreros, que es rectangular pintada de blanco con ventanas verdes.

Faro del puerto de Cedeira.—Provincia de la Coruña.

Está situado en la punta del promontorio de la Robaleira, en el interior del puerto; pero visible desde la boca. Demora SO. de la poblacion.—Aparato catadióptrico de sexto orden.—Luz fija blanca.—Alcance en el estado ordinario de la atmósfera, 9 millas.—Latitud 43° 39' 00" N.—Longitud 1° 53' 40" O. de S. F.—Elevacion del foco luminoso sobre el nivel del mar, 27,0 metros.—Idem sobre el terreno 8,0 id.—La torre es exagonal y la linterna octagonal de color blanco. Está unida á la habitacion de los torreros.

Madrid 6 de mayo de 1862.—Francisco Chacon.

La enfermedad de nuestro amigo á quien encomendamos la reseña del paseo al Toro que hicieron los SS. Gefes y oficiales del Regimiento de Granada, no le ha permitido entregarnos hasta hoy la descripcion siguiente:

Espedicion al Monte-Toro.

Sr. Director del DIARIO DE MENORCA.

Mi distinguido amigo: ya habrá V. oido decir algo, sobre la expedicion campestre que hemos tenido los gefes y oficiales del regimiento de Granada. Esta partida de campo estaba proyectada desde que recien llegados á esta ciudad, calculamos que el Monte-Toro debia dominar toda la isla. Si hubiera de referir á V. detalladamente cuanto en los dias 24 y 25 del finado hicimos, renunciaria á mi propósito de hacerlo, pero mi objeto es solo imponerle á grandes rasgos, é incompletamente, porque, amigo mio, sabe V. mejor que yo, lo difícil que es en semejantes casos, retener en la memoria todos los detalles; y tampoco ignora V., que hay escenas que se sienten, pero que la pluma, y mucho menos la mia, no puede describir. Vamos al caso.

Prévio el beneplácito del señor Gobernador militar, que al instante accedió gustoso á nuestros deseos; se organizó la expedicion, cuyo objeto era comer una paella sobre el monte citado. Con el fin de llevar á cabo nuestro pensamiento, nos reunimos

á las cuatro y media de la tarde del 24 en la Esplanada, lo cual verificado, emprendimos nuestro viage del modo siguiente. Marchaban delante ocho lanceros con banderolas al mando del señor Getino, cuya subdivision se denominaba la vanguardia; despues seguia el músico mayor vestido de encarnado, gefe de ocho mas, cada cual con su instrumento, llevando él el redoblante: á continuacion marchaba el señor Ochotorena seguido del grueso de la division (asi se llamaba) cuyo número total ascendia á cincuenta y tantos: nos acompañaba nuestro profesor de francés señor Guñalons, que aceptó la invitacion que al efecto le fué hecha. En este orden, todos montados en burros, y al son de la música dimos vuelta á la ciudad rodeados de todos los chiquillos, y dirigiendo nuestras fogosas miradas á las bellas mahonesas, que se agolpaban á las ventanas deseosas de analizar nuestros trajes raros, pero uniformes, los cuales se componian de pantalon blanco con polaina de paño, blusa ó levitin, y sombrero de palma adornado con flores y cintas en tanta abundancia, que bien indicaban que nuestra expedicion tenia por objeto pasar dos dias exentos de toda prescripcion social, ya respecto al modo de vestir, ya tambien á la actitud contenida á que ordinariamente estamos obligados. Una cuchara y un tenedor de madera colocados en forma de X en la parte anterior del sombrero, completaban su ornato, á la vez que servian de atribulos de la expedicion. En medio de la cabalgata ondeaba una bandera encarnada, que llevaba el señor Marbeuf, en el centro de la cual, se divisaban cruzados una cuchara y un tenedor formados de lienzo blanco, y debajo la inscripcion siguiente *A la Paella*; y en el otro lado aparecia una botella tambien de lienzo con esta otra *Viva el Peleon*, nombre que dabamos al vino tinto. Asi recorrimos las calles de las Moreras, cuesta de Deyá, Arravaleta, Anuncivay, San Fernando, Reina, Castillo, Cariven, Nueva, Constitución, San Roque, hasta la de Isabel II, donde vive el señor Coronel de Zaragoza Gobernador interino; delante de cuya casa hicimos alto y cantamos un coro de Nabuco, el cual concluido, emprendimos el camino de Alayor, en cuyo pueblo entramos serian las seis y media. Allí volvió á organizarse la expedicion, y despues de haber recorrido las calles principales, en medio de una multitud del pueblo que nos seguia; del no menor número que nos contemplaba desde los balcones, ventanas y puertas de las casas; fuimos á parar delante de la del señor Alcalde don Diego Salord, que leno de los mejores deseos en nuestro obsequio, nos recibió puesto en el umbral de la misma. Acto seguido se adelantó el señor Comandante Ochotorena quien despues de los cumplidos ordinarios, oyó de boca de aquella autoridad repetidas frases en que manifestaba la mayor complacencia por nuestra entrada en el pueblo; invitándonos al propio tiempo á refrescar, á permanecer en el pueblo aquella no-

che, y poniendo á nuestra disposicion su casa y facultades. El Sr. Ochotorena, altamente agradecido, contestó en nombre de todos, que tan singulares rasgos de atencion quedarian gravados en el corazon de los oficiales de Granada; pero que teniendo el propósito de llegar aquella misma noche al Toro, no le era posible aceptar, por entonces, sus reiterados ofrecimientos; y conmovido por tan buena acogida, dió Ochotorena un viva á Alayor y otro al Alcalde, á que unimos nuestras voces y nuestros corazones: el señor Alcalde entusiasmado y con la mayor espontaneidad, dió otros dos vivas á la Reina, y á Granada, que fueron del mismo modo contestados por la division y por el pueblo. Esto concluido, emprendimos el camino de Mercadal seguidos de muchas personas que nos acompañaron hasta entrar en la carretera.

(Continuará)

BOLETIN RELIGIOSO.**SANTO DE HOY.**

Santos Gregorio y Trifon mártires y el beato Raimundo Laio mártir.

CULTOS.

CORTE DE MARIA—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. del Carmen, en su propia iglesia, privilegiada.

SANTO DE MAÑANA.

El beato Gaspar Bono.

AFRECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL.—Sale á las 4 horas y 37 ms. —Pónese á las 7 h. y 31 ms.

LUNA.—Sale á las 10 h. 46 ms. de la M.—Se pone á las 10 h. y 44 ms. de la N.

ORDEN DE LA PLAZA

del 2 de julio de 1862.

Servicio para el 3.

Geefe de dia: D. Juan Orús y García, coronel graduado primer comandante del regimiento infantería de Granada n.º 34.

—Parada, el mismo cuerpo.—Hospital y provisiones, Zaragoza.—El Sargento Mayor. Miguel Ferradas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.**SALIDAS.**

Para Almeria bergantin goleta español San Jorge de 86 ton, cap. D. Juan Thomás con 8 trip. y lastre.

ANUNCIOS.**DILIGENCIA DE MAHON A CIUDADELA**

Y VICE VERSA.

Dicha diligencia sale de Mahon todos los dias á las dos de la tarde, y de Ciudadela á las seis de la mañana, no empleando mas que cinco horas para recorrer todo el camino.

Los puntos de despacho para los asientos y encargos son:

MAHON.—En la Plaza de la Cons-

titucion. **CIUDADELA.**—En casa de Cristóbal Pons, Plaza Nueva.

En los demás pueblos en el punto de parada.

PRECIOS.

De Mahon á Alayor, 5 rs. vn.; de id. á Mercadal, 8; de id. á Ferrerías, 12; de id. á Ciudadela, 16.

De Ciudadela á Ferrerías, 5 rs. vn.; de id. á Mercadal, 8; de id. á Alayor, 12; de id. á Mahon, 16.

Los niños de mas de 7 años deberán pagar el asiento por entero, los que no lleguen á dicha edad pagarán la mitad, con tal que no ocupen otro asiento mas que el que corresponda á las personas que los acompañen.

Cada viagero podrá llevar gratis una arroba de peso, y por el exceso que resulte pagará cuatro rs. vn. por arroba; debiendo entenderse que cuando los asientos de la diligencia estén todos ocupados, no se admitirá mas que la arroba espresada. Los encargos serán á precios convencionales.

El pasajero que á la hora de partir dicha diligencia no esté en el punto designado para su embarque perderá lo que haya satislecho.

NO SE PUEDE DAR MAS BARATO

12 palmos de tela para un pantalon, una peseta y media.

En la tienda de paños de la calle del Castillo: se encontrarán tambien otras clases de tela propias de la estacion y de varios precios; pañuelos de bareix de 9 palmos á 10 rs. vn. y otros precios; un variado surtido de indianas para vestidos y camisas, chaconados, piqués, lanillas, organdis, holaridas, orléanes; pañuelos de seda, de batista, de indiana; lanillas para trages, cortes de pantalon de última moda, de elegantes dibujos y del mejor gusto, y otros géneros sumamente baratos.

Además se hallarán sombreros de última moda á 28 rs. vn. uno.

PAPEL PARA CARTAS.

En la culle Nueva n.º 3, en la misma casa que vivia Mr. Bernard, se vende dicho papel en paquetes de 100 pliegos desde el infimo precio de 6 rs. uno hasta 20 idem.

Tambien hay sobras desde 4 hasta 6 rs. el ciento.

LOZA FINA DE SEVILLA Y CARTAGENA.

Se hallará de toda clase y á precios módicos debajo los arcos de la Plaza de la Verdura, como tam-

bien cristaleria y otros efectos.—Solo por 4 ó 5 dias.

LOZA DE SEVILLA.

Se acaba de recibir un surtido completo de todos colores y blanca en la tienda de Orfila.

Calle del Arraval número 1.

La casa número 3 de la calle de Anunciay está para vender.

Informará su dueño que vive al lado de dicha casa.

Está de venta un caballo andaluz de buena estampa y cuatro dedos sobre la marca.

En la calle Tras el Bastion n.º 19 darán razon.

En esta imprenta darán razon de quien necesita un muchacho de unos 12 ó 13 años para servir de criado.

NODRIZA.

En esta imprenta informarán de una de 24 años, leche de 8 dias, que desea hallar criatura para amamantar en su propia casa.

En esta imprenta informarán de una nodriza que desea hallar criatura para amamantar ya sea en su propia casa ó en la de los padres de la misma criatura.

PÉRDIDA.

Desde la parroquia de Sta. Maria á la calle de S. Fernando se extravió dias pasados un rosario con cuentas de azabache, granos y una medalla de oro.

A quien lo presente en esta Redaccion se le darán mas señas y una gratificacion.

Para ALICANTE.

Saldrá á la mayor brevedad posible la goleta española Maria Teresa, capitan D. Juan Cáncvas.

Admite cargo y pasajeros, y para tratar del ajuste se conferirán con dicho capitan.

Por todo lo que vá sin firma—J. Hospitaler.

Director y editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,
calle Nueva, núm. 21.